
 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Wer war dabei? 

Simon, Jonathan, Clara, Lennox, Lisa, Karl, Karin, Melanie, Nina, Emilia, Helena 

 

Was haben wir gemacht? 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der 19. Sitzung 
des Kindergemeinderats 

in Riegersburg 
 

Wann? 01.04.2025 von 15:30 – 17:30 

Wo? Gemeinderats-Sitzungssaal 
Riegersburg  

 

• Spielen & Spielplatz-Check 

• Pause 

• Regeln für Spielplatz 

• Infos zum Kino-Nachmittag 
• Feedback 



 

 

 

  

 

Spielen & Spielplatz-Check 

Endlich wurden die neuen Spielgeräte am Spielplatz 

Riegersburg vom Kindergemeinderat ausprobiert!        

Neben dem Spielen habt ihr den Spielplatz auch gleichzeitig 

überprüft und folgende Fragen beantwortet:  

- Was brauche ich, damit ich mich am Spielplatz wohl 

fühle? 

- Was ärgert oder stört mich am Spielplatz? 

Wir haben all eure Anmerkungen gesammelt und sind damit dann gemeinsam zum Gemeindeamt 

spaziert. 

 

 

 

 

 

 

 

Pause 

Dann gab es erst mal eine Pause, mit allem, was man so für eine gute Pause braucht: Saft, Äpfel und 

die besten Solettis!  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

Regeln für den Spielplatz 

Wir haben uns angesehen, was ihr bei eurem Spielplatz-Check aufgeschrieben habt.  

Aus all diesen Dingen habt ihr Regeln formuliert. 

Auf diese Regeln für den Spielplatz habt ihr euch geeinigt: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dann habt ihr Zeichnungen passend zu den Regeln angefertigt. Gemeinsam mit euren Regeln kommen 

eure Zeichnungen auf das Regel-Schild, das von der Gemeinde am Spielplatz aufgestellt wird.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

Infos zum Kino-Nachmittag  
Für den Kino-Nachmittag haben wir nur für den Film „Die Schule der magischen Tiere 2“ eine Lizenz 

bekommen. Das bedeutet, für diesen Film haben wir die Rechte und dürfen ihn am 03. Juni beim 

Kino-Nachmittag zeigen! 

 

 

 

 

 

Feedback 

Was euch bei diesem Treffen besonders gut gefallen hat, war der Ausflug zum Spielplatz mit der 

Möglichkeit zu spielen und draußen zu sein. Das Regeln-Aufstellen und Zeichnen hat euch auch gut 

gefallen, genauso wie das Essen und die Pause! Ihr habt euch auch sehr darüber gefreut, dass es der 

Film „Die Schule der magischen Tiere 2“ geworden ist. Was euch nicht so gut gefallen hat, war, dass 

wir kein Extra-Spiel gespielt haben, dass es zu wenig Solettis gab und dass die Zeit wieder so schnell 

vergangen ist!          

 

Wann sehen wir uns wieder? 

 

  

 

Wir freuen uns auf euch! 

Abelina & Bernd  

 


